



# Lembar Informasi Produk

## Oi-Lin® Natural Emulsion Sunscreen SPF 30

### MELINDUNGI DAN MENYEMPURNAKAN

Tabir surya ini melakukan semuanya. Antioksidan sangat terkonsentrasi vitamin A, B, dan E bersinergi dengan ekstrak jeruk dan herbal untuk membantu kulit mempertahankan elastisitas mudanya dan mengurangi tanda-tanda penuaan. Formula SPF 30 mudah diserap ke dalam kulit dan memberikan kelembaban intensif yang membuat kulit terasa lembut, halus, dan terhidrasi, sehingga bagus untuk kulit kering yang rusak akibat paparan sinar matahari. Formula spektrum luas menjamin perlindungan lebih unggul terhadap paparan sinar matahari UVA/UVB yang merusak dan tanda-tanda penuaan dini. Aroma lemon segar yang ringan mengangkat suasana hati, sedangkan formula krim super-terkonsentrasi yang berarti pemakaian dalam jumlah sedikit saja sudah mencukupi.

### PHILOSOPHY OF REGENERATION®

Sunrider hanya menggunakan bahan berbasis sayuran dan ekstrak herbal terbaik untuk menutrisi, membersihkan, dan menelaraskan kulit untuk mendukung kesehatan dan kecantikan alami kulit. Kami hanya menggunakan bahan mineral (tabir surya fisik) aktif seperti titanium dioksida dalam tabir surya kami untuk memblokir dan memantulkan sinar UV. Kami tidak menggunakan bahan tabir surya berbasis kimia, yang dapat menembus kulit.

### BAHAN UTAMA

#### MINYAK ALMOND MANIS

Minyak esensial ini memiliki khasiat menenangkan dan menutrisi semua jenis kulit. Lembut dan ringan, minyak ini mudah diserap dan membantu melengkapi kelembaban dan minyak yang hilang.

#### CAMELLIA SINENSIS

Tanaman teh hijau ini mengandung antioksidan ampuh disebut catechin yang membantu melawan kerusakan akibat radikal bebas. Bahan ini juga memiliki khasiat menenangkan yang dapat membantu mendukung penyembuhan kerusakan akibat paparan sinar matahari.

#### MINYAK JOJOBA

Pelembab alami ini membantu mengurangi kulit kering dan kasar. Kemampuan bahan ini dalam melembutkan kulit membantu meminimalisir munculnya garis-garis halus dan kerutan serta mendukung kekenyalan dan elastisitas kulit. Kaya akan antioksidan alami, yang melembabkan dan melindungi.

#### BUNGA MELATI

Ekstrak bunga aromatik ini menyediakan kulit dengan antioksidan ampuh untuk melindungi dari stres lingkungan yang diketahui mempercepat penuaan kulit. Ekstrak Jasmine juga dapat membantu menjaga elastisitas dan mengurangi kulit kering dengan menyeimbangkan tingkat kelembaban.

### TANYA JAWAB

**T:** Jenis kulit apa yang paling cocok untuk produk ini?

**J:** Produk ini sangat cocok untuk kulit kering, dewasa, atau normal. Jenis kulit berminyak bisa memilih Oi-Lin® Sunmilk Sunscreen SPF 25 atau Oi-Lin® Deep Moisture Lotion Sunscreen SPF 25, namun mereka masih bisa menggunakan formula tabir surya ini. Oi-Lin® Natural Emulsion Sunscreen SPF 30 bebas dari PABA (yang dapat menyebabkan reaksi alergi) dan benzofenon (yang dapat menyebabkan infeksi kulit). Produk ini juga non-comedogenic, sehingga tidak akan menyumbat pori-pori dan menyebabkan atau memperburuk jerawat.

### REKOMENDASI

Oleskan Oi-Lin® Natural Emulsion Sunscreen SPF 30 pada wajah dan area lain dari tubuh untuk menciptakan sebuah penghalang alami antara kulit Anda dan efek berbahaya dari matahari. Ulangi pemakaian setiap dua jam jika berada di luar ruangan.

[www.sunrider.com](http://www.sunrider.com)

©2016 The Sunrider Corporation dba Sunrider International. All rights reserved.  
Dicetak di Indonesia



FORMULASI DARI  
KEAHLIAN PEMILIK



SWA  
MANUFAKTUR



SERTIFIKAT  
HALAL

### MANFAAT

- Formula antioksidan dengan ekstrak jeruk dan herbal
- Sangat cocok untuk kulit sensitif dan rentan iritasi
- Menyerap ke dalam kulit dengan mudah
- Perlindungan dari sinar matahari yang tahan lama
- Membantu mencegah tanda-tanda penuaan dini
- Meningkatkan elastisitas muda pada kulit
- Cocok untuk wajah, area *décolleté*, leher, dan punggung tangan